



Nombre de alumno: Enner Antonio López González

Nombre del profesor: Lic. Morales Sol Adriana Maricela

Nombre del trabajo: MAPA CONCEPTUAL

Materia: TRABAJO SOCIAL EN SALUD

Grado: 7.Mo cuatrimestre

Grupo: "A"

ENFOQUES DEL PROCESO SALUD ENFERMEDAD.

Enfoque biológico

Enfermedades transmisibles, enfermedades crónicas no transmisibles, accidentes.

la

historia de la medicina

en

muchos casos se ha concebido como una historia lineal de los conocimientos médicos y sus autores, acumulativa, enraizada en una visión evolucionista que pretende mostrar

como

cada vez más, se va conociendo el verdadero funcionamiento del hombre, sus enfermedades y las maneras de prevenir y de curar

Enfoque social y económico

la

interrelación entre desarrollo económico y salud es un problema complejo

estas

consideraciones se toman en cuenta al observar que, en general, las condiciones de salud de los países industrializados son mejores que las condiciones de salud de los países no industrializados

de esta manera

se considera que el crecimiento económico es un determinante básico para la elevación de las condiciones de salud de una población, de la mejor organización y prestación de los servicios de salud.

Enfoque alternativo

cada

una de las disciplinas del área de salud tiene un razonamiento diferente y desarrollan caminos epistemológicos diversos para la curación.

los

alcances que cada una de ellas tienen para resolver patologías son limitadas, es decir, imposible pensar que curan todo, esto sería ingenuo.

lo

que se enseña y aprende no sólo son los conocimientos básicos del bien cuidar y curar, sino también se transmiten toda una serie de creencias y concepciones sobre lo que es la salud, lo que es la enfermedad, cómo se producen éstas

como

cómo deben tratarse para curarlas y cada uno de estos elementos sintetizan cómo es visto el paciente, qué debe esperarse de él y cómo se debe actuar frente a él.

como

Normas, valores y simbología en general se encuentran inmersos en la acción de curación del paciente

Cadena y transición epidemiológicas

al cambio

en los patrones de enfermedad y en las causas de muerte se le conoce bajo el nombre de transición epidemiológica.

esta

transición epidemiológica es el resultado de varios factores relacionados entre sí

como son

Cambios demográficos

Cambios en los factores de riesgo

todo

Prácticas de la medicina moderna

esto resalta la necesidad de pensar más allá de la transición epidemiológica para hacer frente a los retos actuales en salud global.

el

modelo más básico sobre causalidad epidemiológica que relaciona un agente externo

es

el modelo tradicional denominado la triada epidemiológica

que son

el huésped, el agente y el ambiente

las

Las enfermedades no transmisibles o crónicas son afecciones de larga duración con una progresión generalmente lenta.

los

Los cuatro tipos principales de enfermedades no transmisibles

son

las enfermedades cardiovasculares, el cáncer, las enfermedades respiratorias crónicas, y la diabetes.

y

Las enfermedades no transmisibles (ENT) matan a más de 36 millones de personas cada año. Cerca del 80% de las muertes por ENT se concentran en los países de ingresos bajos y medios.

Intervención del Trabajo Social en el proceso de salud enfermedad.

el

objetivo del trabajo social en esta área es identificar e intervenir en los factores sociales que inciden en las condiciones de salud de la población derechohabiente a través de un proceso metodológico tendiente a propiciar que la población usuaria participe en el desarrollo de acciones de promoción, protección, conservación y recuperación de la salud basadas en sus necesidades.